

September 2017: 20 Jahre Freundschaft mit Mandelieu La-Napoule

Zur Feier des zwanzigsten Jubiläums des Freundschaftsvertrages reisten 54 Gäste aus Mandelieu für fünf Tage nach Ottobrunn. Unter den Gästen waren auch sechs Gemeinderäte angeführt von der Partnerschaftsreferentin Claudie Caron.

Das Kernteam des Freundeskreises, Hans-Günter Paul, Lydie Mauneau und Andrea Seeböck, hatten ein Besuchsprogramm für die Gäste zusammengestellt, um ihnen möglichst viele Facetten unserer bayerischen Heimat zu präsentieren. So standen ein Besuch des Wasmeier Museums und eine Wanderung zur Schliersbergalm, eine Stadtrundfahrt in München, die Besichtigung von Schloss Nymphenburg, des Olympiaparks und des BMW Museums auf dem Programm. Natürlich durfte auch der obligatorische Besuch auf der Wies`n nicht fehlen. Die Gastgeber waren sehr erleichtert, als alle französischen Gäste nach dem Abenteuer auf der Wies`n wieder vollzählig im Ottobrunner Hotel angekommen waren.



Ausflug zum Wasmeier Museum

Bürgermeister Loderer führte die Gäste durch die Gemeinde und in das König Otto Museum. An einem runden Tisch diskutierten Vertreter verschiedener Institutionen und Vereine mit den französischen Gemeinderäten über konkrete Möglichkeiten zur Vertiefung der zukünftigen Zusammenarbeit.

Bei dem Festakt im Wolf-Ferrari-Haus bereiteten Vertreter des Ottobrunner Gemeinderats und viele Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr, des Sängerkreises, des Lion Clubs und des Freundeskreises den französischen Gästen einen herzlichen Empfang. Dabei überreichten sich die Vertreter der Gemeinden ihre jeweiligen Flaggen und vereinbarten, diese jeweils am 25.09., dem Tag der Unterzeichnung des Partnerschaftsvertrages im Jahr 2000, vor ihren Rathäusern zu hissen.



Ozapft is!



Gemütlicher Abend im Nefeli



Besuch bei dem Burschenverein